

Schnupperlehrling Anina Schinner Besuch der Gemeinde Ernen am 11.08.2022

Ein Gespräch zwischen Stefan Schmid (Lernender) und Anina Schinner (Schnupperlehrling)

Erzähl was über dich. Was sind deine Hobbys?

Ich bin 13 Jahre alt und wohne in Ernen. Ich spiele Volleyball und im Winter gehe ich gerne Skifahren.

Was gefällt dir am Schiner Theater?

Es ist ein tolles Erlebnis, dort mitmachen zu können. Man lernt andere Leute kennen und kommt mit diesen ins Gespräch. Das Spielen macht mir Spass.

Was machst du im Schiner Theater?

Ich spiele das Mädchen. In der zweiten Szene sage ich ein paar Sätze. Da bin ich mit meiner Grossmutter vor dem Raiffeisengebäude. In der nächsten Szene kommt Matthäus Schiner von Rom zurück, die Musik spielt ein Stück. Ich und andere Leute laufen als Volk hinter der Musik. Während dem Theater helfe ich beim Einschenken der Suppe.

Wie bist du zum Theaterspielen gekommen?

Man hat bei mir Zuhause angerufen und mich gefragt, ob ich eine kleine Rolle übernehmen möchte. Ich habe zugesagt.

Um was geht es im Theater?

Es geht um das Leben von Matthäus Schiner, wie er gelebt hat und was er gemacht hat.

Worauf freust du dich am meisten?

Am meisten freue ich mich auf die Premiere, denn wir haben viel geprobt und wir können das endlich zeigen. Kommt doch auch zuschauen, Tickets findet man unter www.schiner.ch

Was weisst du über Matthäus Schiner?

Vor dem Theater wusste ich nicht so viel über ihn. Ich wusste, dass er in Mühlebach geboren ist und er Kardinal war. Durch das Theater habe ich viel Neues über Matthäus Schiner gelernt.

